

Cuba réaffirme au sein du Conseil des Droits de l'Homme de l'ONU son appui au Venezuela



CUBA

VENEZUELA



La Havane, 3 mars (RHC).- Cuba a réaffirmé dans la ville suisse de Genève son appui le plus ferme à la Révolution Bolivarienne et au gouvernement légitime du Venezuela face à l'intervention étrangère permanente ayant pour but de créer un climat d'instabilité dans ce pays sud-américain.

Prenant la parole au cours de la période ordinaire de sessions du Conseil des Droits de l'Homme de l'ONU, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a condamné les sanctions unilatérales, inacceptables et injustifiées imposées à ce pays.

Dans son discours, Bruno Rodríguez a également appuyé le droit inaliénable du peuple palestinien d'avoir son propre État, dans les frontières antérieures à 1967 et avec Jérusalem-Est comme capitale.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a signalé que Cuba reste engagée envers la lutte pour l'établissement d'un ordre international plus juste, démocratique et équitable pour éliminer les obstacles qui entravent les efforts nationaux en faveur de la matérialisation de tous les droits de l'Homme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/48293-cuba-reaffirme-au-sein-du-conseil-des-droits-de-lhomme-de-lonu-son-appui-au-venezuela>



Radio Habana Cuba